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学区制審議会へ諮問（H15.7.16）

「瑞浪市全域の通学区域について」

学区制審議会から答申（H16.9.21）

≪結論の抜粋≫
・小学校の通学区域は現状通りとする。ただし、大湫小学校は釜戸小学校との統合が望
ましい。→　大湫小学校閉校（Ｈ17.3）市立小学校：8校→7校
・中学校の通学区域は当面現状通りとするが、近い将来、周辺地域の中学校の統合につ
いて検討する必要がある。
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学区制審議会への諮問（H20.7.4）

「瑞浪市立中学校の学区制について」

学区制審議会からの答申（H22.3.18）

≪結論の抜粋≫ 　市立中学校：6校→３校
・日吉中学校と釜戸中学校と瑞陵中学校とを統合して新中学校を設置する。
・陶中学校と稲津中学校とを統合して新中学校を設置する。
・瑞浪中学校は現状のままとし、結果として市内中学校を３校とする
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27 南部地域統合準備委員会解散（H28.2.8　開催回数：17回）　

28 瑞浪南中学校開校（H28.4.7）

29 瑞浪北中学校校舎・屋内運動場新築工事（H29.6.27～）

30 瑞浪北中学校校舎・屋内運動場新築工事（～H30.12.28）

31 瑞浪北中学校開校（H31.4.8）、北部地域統合準備委員会解散（開催回数：19回）

『瑞浪市立中学校統合再編基本方針』について一部変更
　→　方針の骨子（新中学校の位置、統合のスケジュール）の変更

内　　　　容

これまでの学区見直し、学校統合の経緯

『学区制審議会』からの答申内容説明会の開催・『統合再編基本方針』の作成
①　広報に掲載（H22.4.15）
②　答申内容の説明会の実施（H22.4.28～H23.2.8　のべ28回、参加者1,617人）
③『瑞浪市立中学校統合再編基本方針』を作成（H23.3.16）

『瑞浪市立中学校統合再編基本方針』について説明会の開催
①　説明会を実施（H23.5.18～H24.3.13　地区・保護者説明会30回、参加者1,207人）
②　アンケート調査（H23.6.30～10.4　保護者対象）
③　補足資料の作成『中学校統合に関するＱ＆Ａ』（H23.9）
 　→　通学について、公共交通機関等の利用からスクールバスの導入へ方針転換。
④　広報へ掲載『中学校統合再編』（H23.12.1）

統合準備委員会の設立　（H24.6）
・統合予定の中学校の保護者や教職員、地域の代表などで組織
・総務、環境整備・PTA、教育活動の3つの部会を設け、19の課題について協議
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